



勝高 Voice 1

令和7年度 スタート!!



真庭市立湯原中学校 出身

中澤 大空

初対面の人が多く緊張していましたが、学校では挨拶や声をかけてくれる人がたくさんいて、高校生活が楽しみになりました。行事やいろいろなことに挑戦していきたいと思います。3年間頑張ります。



真庭市立勝山中学校 出身

植田 真大

新しいクラスには初めて会う友達ばかりでしたが、新入生校内研修などを通して、新しく友達をつくることができました。勉強や部活動にも早く慣れて、楽しい高校生活を送りたいと思います。



真庭市立蒜山中学校 出身

二若 美琴

新しい生活が始まり、わからないことも多く不安でいっぱいでしたが、明るいクラスメイトと優しい先輩のおかげでよいスタートを切ることができました。高校生活は、勉強や部活動に一生懸命に取り組みながら、思いきり楽しんでいきたいと思っています。



岡山県立勝山高等学校

岡山県真庭市勝山 481 TEL0867-44-2628

新入生校内研修



新入生校内研修では、

仲間づくりの活動やオリエンテーションを実施しています。

今年度は1年次団教員のユニークな自己紹介とオリエンテーションの後、1年次生全員で校歌を練習し、大きな声で歌いました。

続くドッジボール大会ではみんなで協力しながら競技を楽しむことができました。最後には教員チームとのエキシビジョンマッチまで、たいへん盛り上がりました。

午後には各 HR での仲間づくり活動を行いました。こちらも早くから、自然と笑顔とコミュニケーションに溢れ、和気あいあいとした時間となりました。

新しい環境に不安もあったかもしれませんが、1日を通して緊張もほぐれ、高校生活最高のスタートとなりました！



15日と16日のお昼休みには新入生歓迎の「勝フェス」が開催され、

書道部と吹奏楽部がパフォーマンスを行いました。

書道部は中庭で書道パフォーマンスを披露しました。1年次生へ向けてのメッセージとして《一期一会》を力強く、流れるように魅せてくれました！

吹奏楽部のパフォーマンスは雨天のため屋内で行われましたが、《怪獣の花唄》や《残酷な天使のテーゼ》などのパワフルな演奏で、雨を忘れるような盛り上がりとなりました！

入学したばかりの1年次生にとっても、楽しい時間になったようです！



勝フェス

1学期行事のご案内

5.23 (金)

08時50分～
雨天時5/26(月)

鼓山祭 体育の部

勝山高校の体育祭！競技はもちろん、応援や人文字などのパフォーマンスも見どころです！

6.22 (日)

13時30分～

吹奏楽部定期演奏会

勝山文化センターポントホールにて開演！
部員数が増加中です。厚みの増したサウンドを聴きに、ぜひご来場ください！

7.28 (月)

オープンスクール

中学生のみなさんはもちろん、保護者の方や中学校の先生方の参加もお待ちしています！

